

Annexe 1

182 adhérents au Club

Mais 182 votants. Le quorum est fixé statutairement au ¼ des membres soit 46

Nombre de Votants = 101

Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut donc valablement statuer.

Rapport moral du Président. (Didier JALLOT)

Merci à tous d'être présents à cette AG,
Madame le Maire, s'excuse de ne pas assister à nos travaux.
Merci et bienvenue à
Karine BERGERON adj au Maire de Domérat, en charge des affaires sociales et de la petite enfance, Vice-Présidente du CCAS.
Nadège JOANNIN Adj au Maire
Nathalie MONTEGUT, responsable de la vie associative et des Salles publiques.
Patrick DUFLOUX Adj en charge du sport nous rejoindra à 12 h30

Comme à mon habitude, je vais être court.

Quelques chiffres :

Nous étions 148 adhérents au Club, aujourd'hui nous sommes 182 + 12 membres bienfaiteurs.

L'Age moyen est de 68.34 ans.

118 Femmes moyenne d'âge 68 ans. + âgée 80ans – âgée 54ans

64 Hommes moyenne d'âge 70 ans + âgé 80ans – âgé 59ans

Venant de 22 communes,
54.4 % de Domérat. Com d'Agglo 80.22%

Nous avons connu cette saison, une augmentation très importante du nombre d'adhérents, puisque, 53 nouveaux ont rejoint notre Club, du jamais vu. (+30 la saison précédente) et déjà + 5 pour la nouvelle saison

Notre Club aura 10 ans 21 janvier 2024, nous pouvons affirmer, que notre club connaît un rayonnement qui dépasse largement notre commune c'est grâce au panel d'activités que nous proposons mais pas que !

Notre conseil travaille dans le but de proposer des activités au plus proche des attentes de chacun, et toujours dans un esprit convivial. N'hésitez pas à nous faire remonter vos idées.

Certes, 182 adhérents c'est beaucoup, mais nous avons constaté tout au long de cette saison, une bonne répartition des participants dans chaque activité.

Je laisse le soin aux référents de chacune d'elle de vous en dire davantage dans leurs rapports.

Répondre aux envies et aux besoins de chacun, tel est le souhait de notre conseil d'administration.

Que serions-nous sans nos journées dites "Festives", attendues par tous, elles ont ponctué notre saison avec en point d'orgue notre repas de Noël. 130 participants (heureusement que j'ai eu l'idée de réserver la grande salle votre !!!

Mais aussi notre journée "carnaval" 107 participants, totalement imaginée par Evelyne B et son équipe.

Je pourrai également parler de notre après-midi "Galette Dansante", de notre journée "Truffade", du "Troc-Plants" de notre "sortie Photos" que de bons et joyeux souvenirs.

Il est temps pour nous de nous tourner vers l'avenir. Déjà se profile la saison 2023 / 2024.

Notre conseil d'administration a déjà planché sur la trame de la saison et comme d'habitude elle sera riche en bonne humeur.

D'ores et déjà notre premier rendez-vous est fixé au 9 septembre. Nous serons présents au "Forum des Associations" de Domérat, une vitrine pour faire découvrir notre club, mais aussi rendez-vous pour le renouvellement de nos adhésions.

Nous enchaînerons par la traditionnelle "Journée d'intégration et de Lancement de Saison", appréciée de tous elle permet de se retrouver après la période estivale, mais aussi et surtout c'est un échange entre les anciens et les nouveaux adhérents.

Nous y dévoilerons la programmation des journées "Festives".

Bien sûr nous retrouverons la Randomerat 8^{ème} du nom, le dimanche 19 Novembre 2023

Notre Club propose une diversité d'activités pas moins de 10. Notre conseil d'administration ne souhaite pas aujourd'hui en rajouter mais plutôt proposer des moments de "découvertes".

Sans faire la "Une" des journaux, nous enregistrons une nette et belle évolution de nos effectifs. Evolution de qualité avec une ferme envie de participer mais pas que, puisque nous le constatons très souvent, l'engagement de chacun y est important :

J'en profite pour remercier vivement toutes celle et ceux qui s'investissent dans notre club,

soit pour encadrer les randonnées,
soit pour donner un coup de main lorsque nous vous sollicitons,
soit même pour s'engager dans la gestion de notre Club.

Mais aussi vous tous qui par votre participation enthousiaste et votre bonne humeur contribuent à notre totale réussite.

Mes remerciements vont aussi à notre municipalité qui nous accompagne dès que nous la sollicitons et très souvent favorablement.

Je veux terminer mon rapport moral en remerciant sincèrement 2 membres du conseil d'administration qui ont souhaité se libérer de certaines de leurs tâches.

Notre dernier CA a acté leurs demandes :

Evelyne Mi pour sortir du CA tout en conservant la gestion des calendriers de randonnées.

Et Jean François Reignaud

2 figures du CA qui ont permis à notre club de traverser ces presque 10 années pour le moins chaotiques avec 3 périodes difficiles pour en arriver là où nous sommes aujourd'hui.

Merci à vous 2 qui avaient fait partie de ceux qui ont maintenu notre bus sur la bonne route, malgré les virages dangereux.

La encore, grace à l'envie de chacun d'apporter sa contribution, nous pouvons sereinement renouveler notre CA

Voilà, mon rapport touche à sa fin, je souhaite vous faire part avant de laisser la parole aux différents rapporteurs, de trois changements qui interviendront dès le mois de septembre

1) Notre Conseil d'Administration vous propose une légère augmentation de nos tarifs d'adhésion. Tarifs qui n'ont pas bougés depuis 10 ans. Nous vous soumettrons donc de passer de 30 à 32€ individuel et de 50 à 54€ pour les couples. Je laisse le soin à notre trésorière de nous en dire plus.

2) Nous allons très probablement devoir nous séparer avec tristesse, de THOMAS, notre moniteur d'Aquagym, celui-ci m'ayant informé qu'il a un nouveau et important projet professionnel.

Nous aurons sans nul doute une solution avec le centre Aqua ludique. Mais trop tot

Je lui souhaite une totale réussite

- 3) Nous aurons un nouvel outil de communication pour notre club
Jean Luc et moi avons travaillé pour réaliser un site internet à la place de notre Blog
Nous aurons également une adresse mail dédiée au SCD
Le basculement des informations de l'un à l'autre s'effectuera dans la douceur, un lien passerelle entre les deux sera créé jusqu'au basculement total et la fermeture du Blog.